
【令和４年度学校評価保護者アンケートから】 
４-１安行小学校の子どもたちのよさについて※紙面の都合上、ほんの一部ですが、嬉しいお言葉を紹介させていただきます。 

・車を運転中、自転車に乗っていた子に道を譲ったら、車にいても聞こえるくらい大きな声で「ありがとうござ

います」と言ってくれた子がいました。 ・担任の先生が大好きで毎日張り切って学校に行っています。 ・子

ども達が元気なところは良いと思います。 ・子どもたちは明るく素直で優しい子が多く、身近で接していて気

持ちが良いです。 ・動物の世話をきちんとしている。 ・生き物を慈しむ心が育まれている。 ・以前に比べ

ると、子どもたちが挨拶をしてくれる様になったと思います。 ・まだまだ数は少ないが朝の旗当番の時に知ら

ない PTA の人にでも、おはようございます、行ってきますと挨拶をしてくれる子がいてうれしいです。 ・飲

んだ後の牛乳パックを開いてリサイクルに回すことをしっかりやっていて、家でも開くのを手伝ってくれてい

る。 ・朝、通学班で我が子が騒いでしまっていても、わかるように注意し、しっかり面倒見てくれる優しい子

達ばかりで助かります。 ・自然と身の回りのことに興味を持つ子どもたちを見ていて、とても頼もしく感じて

います。 ・元気がよい。 ・差別などをすることなく子供たちが仲がいいと思います。 ・みんな明るく素直

で、気さくに声をかけてくる子供が多いなと感じます。 ・のびのびとして優しい子が多い。 ・学校外でもニ

コニコして声をかけてくれます。 ・子供達は人懐っこく、2年生は元気いっぱいでかわいい。 

４-１安行小学校の教職員のよさについて※載せきれないほどたくさんの温かいお言葉を頂戴しました。今後も精進してまいります。 

・タブレット活用が進んでいるところが他の学校の保護者の方からもいいねと言ってもらうことが多いです。  

・ホームページの更新が頻繁で、情報が多いところも良いと思います。 ・数年前迄は不登校に遅刻が多かった

のですが、今では学校の休みがなければいいのにと言う様になり学校も大好きになりました。 ・保護者からの

相談にのって頂いたり、子供の目線でのアドバイスを頂いたり、お忙しい中での対応をして頂いて本当に感謝し

ております。 ・担任の先生がとても真摯に、丁寧に、指導と授業をしてくださっていて感謝しかありません。 

・子供の頑張っている所をみてほめてくださったり、勉強面でもことわざクイズ等楽しく取り組めるように丁寧

に指導してくださったりいるのを子供との会話で強く感じます。 ・独自の宿題プリントがとても勉強になって

います。子供自身もそれを実感しているので、苦手な所も取り組めるように努力しています。 ・安小フレンド

エコパークで、子ども達がお店を出し、低学年の子が買い物をする姿をみて、とても楽しそうだなと思いまし

た。 ・安行小は校長先生や教頭先生が朝の読み聞かせに参加してくださるのが他校にない素晴らしい所だと思

います。こどもたちにも先生方が身近に感じられてとてもいいと思います。 ・朝、先生方や校務員さんが子ど

もたちとコミュニケーションとりながら迎え入れてくれているのが有難いと思います。 ・この小学校に通うこ

とが出来たことに、保護者としてとても感謝しております。 

 

●主な改善事項 ※頂戴したご意見の中から特に多かったものについて、今後の改善の見通しをお伝えします。 

（１）校舎・トイレの修繕について 

   校舎の老朽化、便器の洋式化、トイレの臭い対策等、たくさんご意見を頂戴いたしました。限られた予算

の中で、優先順位を決めて修繕をさせていただいております。今後も、教育委員会や PTA と連携し、子

供たちが安心・安全に通える学校を目指してまいります。 

（２）朝の旗当番について 

   保護者の皆様にご協力いただき、大きな事故なく子供たちが登校できております。今後も、PTA生活指導

部を中心に、定期的に課題を配信しながら、皆様と一緒に改善できるよう努めてまいります。 

（３）学校行事について 

  ・コロナ禍における学校行事の在り方について、賛否両論ご意見を頂戴いたしました。本校規模と校内環境

を考慮し、学校行事の在り方について再考してまいります。 

※このほかにも、励ましのお言葉を含め、貴重なご意見をたくさん頂戴いたしました。頂いたご意見を参考に、よ

り良い学校づくりに努めてまいります。今後ともご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 


